

21



V.l.: F. Schober, P. Altmann, M. und A. Altendorfer, A. Hutterer und J. Hutterer.

Foto: Hutterer

Baufirma Hutterer hat ein großes Herz

● STRASSWALCHEN (fer). Unter dem Motto „Schenken mit Sinn“ brach die Baufirma Hutterer vergangene Weihnachten mit einer Tradition und kaufte keine Weihnachtsgeschenke. Stattdessen wurden 3.000 Euro an den Linzer Verein „Herzkinder Österreich“ gespendet. Bei „Herzkinder Österreich“ finden Eltern von herzkranken Kindern Unterstützung, Rat und Beistand.

1310828